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新北市分會會長  林培堯 (第21屆校友)

◣ 陽明大學牙醫校友會新北市分會會長的話

        不知不覺接任陽明新北分會會長已經一年

多了，不到一年即將卸任交棒給下任會長，進

入校友會工作也將近八年了，在年初因為新北

市理監事選舉，大家滿滿的動員能量，讓校

友會推出的候選人都順利當選，從地方公會，

乃至於全聯會，甚至健保署及一些政策法律層

面上的參與，陽明校友會都佔有重要的一席之

地。面對開執業環境越來越嚴苛，校友會的責

任也越來越大。口衛人員立法，牙醫人力的膨

脹，社會扭曲的觀念，都令人感到前景堪虞，

這時更需要校友的團結以及各位校友的參與，

校友會亟需新血的加入。請各位有志參加校友

會幫忙的校友可以與各地方校友會或校友萌牙

總會聯絡。 

        歳末年終，敬祝各位校友新的一年健康快

樂！

陽明大學牙醫校友會新北市分會會長 林培堯

桃竹苗分會會長  陳朝元 (第20屆校友)

◣ 陽明大學牙醫校友會桃竹苗分會會長的話

        身為90牙的一分子，轉眼間離那白色樸

質的校門口已經快18年。因為40周年校慶回

到學校，不但綜合教室煥然一新，牙科實驗室

也脫胎換骨，不變的是熟悉的師長，仍如春風

化雨般灌溉著每個即將萌牙的莘莘學子。畢業

多年後，歷經職場上的風風雨雨，更能感念師

長的付出堅持，以及校風的純樸。

        印象中陽明人，總是溫文儒雅、與世無

爭；沒有高高在上的霸氣，也沒有八面玲瓏的

手腕，最擅長的就是兢兢業業守著自己的良知

與專業。這樣的風氣也難免使得校友間聯誼性

的活動、校友會以及各個學會的運作上顯得勢

單力薄。十年前開業，因緣際會來人生地不熟

的中壢，加入桃園校友會的大家庭。開業初期

總是會遇到一堆芝麻綠豆的小事，卻又讓人感

到芒刺在背的不舒服，還好來到這大家庭，一

聲來自學長的問候，就如一股暖流，一掃單打

獨鬥的寒風刺骨。出了校門，除了長幼有序的

敬重，更多了彼此惺惺相惜的互重。

        在青黃不接的窘境下，臨危受命加入分擔

學長們在公會與校友會的工作，一開始抱著回

饋大家的心情參與，但也漸漸了解參與公共事

務的重要性。今年牙助法吵得沸沸揚揚，因

為接觸了公會、校友會，更得以更知道事情的

來龍去脈、前因後果，不只是片面的資訊；大

環境與政策的改變可能會改變及影響自身的權

利，身為牙科的一個小螺絲，每個人應該更熱

心參與公共事務，團結起來讓牙科的環境更健

全，而不是只有利益與權力的制衡。

        牙科工作是我們生命裡永遠不可或缺的一

部分，工作這麼多年帶給我們成就感、挫折

感，也豐富我們人生的經歷。看似乏味、一

成不變的工作的確給我們穩定的生活，讓我們

靠自己的力量體會很多生活的美好。加入校友

會，不但是傳承、責任，更是加入一個大家

庭，分享在不同職業歷程、生命歷程的點點滴

滴，與生俱來的同溫層，讓我們互相取暖、關

懷彼此、關懷這個大環境！

陽明大學牙醫校友會桃竹苗分會會長 陳朝元


